



Partidos progresistas de Chile rindieron homenaje a José Mujica

Description

La Coordinación de Derechos Humanos de los partidos progresistas chilenos expresó hoy un homenaje al expresidente de Uruguay José Mujica, a quien calificó como un estadista y luchador social que siempre habló con la verdad.

"Su estilo de vida austero, su rechazo a los lujos del poder y su discurso directo y sincero resonaron profundamente en millones de personas del mundo entero", señalaron en un comunicado divulgado aquí.

El texto, firmado por los partidos Socialista, Comunista, Liberal, Radical, Acción Humanista, Federación Regionalista Verde Social y el Frente Amplio, destaca la trayectoria del recientemente fallecido dirigente uruguayo.

Mujica, aseguran, fue un filósofo de la vida formado en la adversidad y que entendía la importancia de la amistad y la libertad.

Agregan que el antiguo guerrillero y gobernante enseñó que la felicidad no está en la cacería del dinero y la acumulación de bienes materiales, sino en la conexión con la comunidad y la naturaleza de la cual somos parte.

Su voz se ha silenciado, pero su mensaje seguirá vivo, recordándonos que un mundo más justo y humano es posible, señalaron los partidos que integran la coalición de gobierno en Chile.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025